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「磺溪水系逕流分擔評估規劃暨流域整體改善與調適規劃(2/2)」 

第八場舊河道規劃構想會議紀錄 

壹、 時間：111年9月28日上午10時00整 

貳、地點：北海創生基地 

參、主持人：楊副局長連洲                                              記錄：林佳薇 

肆、出列席單位及人員：（如出席人員名冊） 

伍、主席致詞：(略) 

陸、受委託單位簡報：(略) 

柒、相關單位意見(依簽到簿順序)： 

(一)  磺港里 里長 

1. 期待未來可以由磺港里一路連接到萬壽里及清泉里，串聯完整的動線。 

(二)  萬壽里 里長 

1. 需改善淤沙問題，過去0602豪雨因出海口淤沙導致淹水加劇，建議定

期清淤及妥善規劃清除淤沙推放區位。 

2. 建議評估設置跨橋串聯，改善目前動線受阻情形，希望可從磺港一路

串連至清泉里，形成環狀動線。 

(三)   清泉里 里長 

1. 原本河道是往磺港排出，磺溪改道後造成清泉里有淹水的情形。 

(四)  金山文史工作室 

1. 目前北觀處規劃4個自行車方案，傾向採用為 C1及 C2方案，主要原因

就是考慮跨橋的問題。C1是直接跨磺溪出海口，C2的則是利用於金山

青年中心往海水浴場的舊便橋，本案舊便橋改善是不是需要結合新北

市政府或其他單位的協助。 

2. 溫泉為磺溪在地特色，建議保留並凸顯此優點。 

3. 需規劃更多的停車空間，目前假日已人潮眾多不易停車，而未來相關
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規劃完成後，將有更多的停車需求，建議考慮使用河道旁灘地或水利

用地作為停車空間。 

4. 水閘門之維管與運作模式需與各單位討論。 

5. 舊河道周圍有五個公共浴室相當密集，為本區特色，建議可以提出凸

顯。 

(五)  新北市政府水利局 

1. 目前舊河道營造已經納入新北市水環境藍圖。 

捌、結論： 

感謝金山文史工作站與其他與會里長提供意見，共同研商取得共識，後

續將意見納入磺溪流域調適規劃報告。 

玖、散會 
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